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La distancia que debe recorrer una mujer para convertirse en directiva supera, en mucho, al camino reservado al hombre. Las mujeres sobradamente preparadas no son visibles y solo el 3,2% llega a dirigir empresas o firmas.




La visibilidad laboral de la mujer por encima de una escalera




Más del 50% de la población mundial son mujeres, pero las grandes empresas y firmas y los gobiernos no tienen la misma proporción de puestos de gerencia y dirección, reservados para ellas. El principal obstáculo que encuentra la mujer, en su escalada hacia los puestos de decisión de las grandes empresas, es la visibilidad. La actividad laboral de la mujer, su formación, sus capacidades y sus destrezas, pasan muchas veces inadvertidas. Un gran número de escaleras de aluminio directivos está convencido de que tener una mujer al frente de la empresa para subir y bajar escaleras es una opción inteligente, pero insisten en argumentar que no encuentran mujeres suficientemente preparadas.




Larga distancia desde la teoría a la práctica




Solo el 3,2% de las grandes firmas confía el puesto de máxima responsabilidad a una mujer. En los consejos de administración de las grandes empresas, solo una de cada siete personas es mujer, representando un 14% del total. Cada año, sin embargo, el 60% de las personas graduadas en estudios universitarios son mujeres. Para cumplir el objetivo fijado por la Unión Europea, una representación del 40% en 2020, es necesario avanzar al triple de velocidad. La distancia es extremadamente larga, desde la teoría a la práctica, y el ritmo actual necesitaría de 60 años para cumplir el objetivo fijado.




La importancia del talento femenino




Constantemente se hace referencia a la enorme importancia que tiene el talento femenino, sus cualidades colaborativas, su capacidad multitarea y su talante para superar obstáculos. Ni todas esas cualidades ni otras fórmulas practicadas, como el protocolo de igualdad, parecen ser efectivas. La cultura empresarial sigue  cómodamente estancada en su rol masculino. A la mujer no le basta licenciarse con mejores notas o mayor cantidad de títulos. El poder empresarial en Europa y España se anuda en la corbata. Los altos niveles formativos de los hombres no son suficiente para evitar la discriminación hacia la mujer y, en especial, hacia su capacidad de trabajo.
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		Según el ránking que todos los años elabora la consultora Pwc, la ciudad de Madrid se sitúa como la quinta ciudad europea más atractiva para invertir. En este ránking, la capital española ha subido cuatro posiciones gracias a las buenas expectativas económicas y el incremento en las rentas.

Berlín vuelve a ser la ciudad más atractiva para la inversión por tercer año consecutivo, superando a Copenhague, Fráncfort y Múnich.

El top 10 lo componen las ciudades de Hamburgo, Dublin, Estocolmo, Luxemburgo y Amsterdam, añade el informe, elaborado con la colabiración de Urban Land Institute y teniendo en cuenta las entrevistas a 919 directivos de inmobiliarias, entidades financieras, fondos e inversores institucionales.

Existe un gran optimismo generalizado entre todos los inversores de cara al presente año,  que está basado en tres cosas: unas favorables perspectivas macroeconómicas y políticas porno, una buena disponibilidad de capital y que el sector tiene muy buena alternativa para invertir en un contexto de tipos de interés cero o negativos, así ha explicado el socio de Pwc, Antonio Sánchez.

Si nos fijamos en España, las perspectivas macro son aún mejores que en otros sitios, lo que atrae intensos flujos de inversión y los inversores se dan cuenda de que en España se pueden aumentar los márgenes y las rentas, a la vez que muchos fondos están viendo oportunidades en el negocio de la promoción.

A pesar del optimismo generalizado, los inversores tienen mucho cuidado a la hora de conseguir los objetivos de rentabilidad por la escasez de los productos prime.

El Brexit conllevará una caída de la inversión

Existen riesgos macroeconómicos y sociales, como por ejemplo una subida de los tipos de interés en un plazo muy corto, o el incremento de la inestabilidad política y es algo que preocupa a muchos inversores.

No hay más que ver el caso del Brexit, que sigue siento una fuente de intranquilidad para los inversores. Opinan que la salida del Reino Unido de la Unión Europea podría llevar a una caída de la inversión y del valor del sector inmobiliario británico en 2018.

La caída de las inversiones se compensaría con un aumento de las variables en otros mercados de la Unión Europea, como Einfachporno, Francia, España y Luxemburgo.

El documento destaca que el sector logístico tiene el mayor potencial de crecimiento en 2018, tanto si nos fijamos en la  inversión, como si nos fijamos en el desarrollo a consecuencia del crecimiento del comercio electrónico.

Por último, destacar que más de la mitad de los participantes en las entrevistas confiesa que está considerando invertir en mercados nicho, como por ejemplo, las residencias de estudiantes, residencias para la tercera edad, hoteles…
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		Facebook es una red social conocida en todo el mundo. Como fenómeno único en formas de comunicación tiene sus admiradores y detractores. El invento de Mark Zuckerberg es uno de los más reconocidos de Internet hasta la fecha. Actualmente cualquier persona escorts barcelona que conoces puede disponer de una cuenta aquí dónde seguramente, publique cosas de su vida.

En septiembre las ganancias de Facebook han vuelto a crecer. A estas alturas del año se va haciendo un balance con respecto a las cuantías del anterior y en lo que respecta a esta red social, todo va en aumento. Para aquellos que la querían ver desaparecer, suponemos que la noticia les espinará un poco pero la realidad es aún queda mucho de Mark por delante.



¿Hacia dónde va el Facebook de Mark Zuckerberg?

«Nuestra comunidad continúa creciendo y el negocio va bien» ha sido una de las últimas declaraciones de Mark. Los ingresos de enero a septiembre han crecido con hasta en 27.681 millones de dólares. Si sabemos que en el mismo periodo en 2016 fueron 18.829 millones vemos que los ingresos han crecido de forma más que considerable.

Sin embargo hay algo que preocupa bastante a los responsables de Facebook y muy especialmente a su creador; las cuentas falsas (fake) o duplicadas. «Nos tomamos en serio prevenir el abuso en nuestras plataformas. Estamos invirtiendo tanto en seguridad que esto impactará en nuestra rentabilidad. Proteger nuestra comunidad es más importante que maximizar nuestros beneficios» ha sido otro de los comunidados de Mark.

Para Facebook es mucho más importante invertir en este tipo de consideraciones que ganar más dinero. Los beneficios de una empresa -sobre todo si es tan grande- deben distribuirse especialmente si queremos avanzar hacia adelante con algún punto. Si hay muchas cuentas fake que van aumentando con el tiempo, lo ideal es poner el dinero ganado en esto.

A pesar de todo, la red social cuenta actualmente con 1.370 millones de usuarios activos de forma diaria así que con respecto al año anterior, ha habido un crecimiento nuevamente. Hasta un 16% se ha contado en el informe emitido hace dos meses e igualmente han pasado casi sesenta días y esto también ha ido avanzando cada vez hay más actrices porno que se apuntan al carro de los vídeos porno español.

Conocido todos estos datos la estrategia de Facebook no solo funciona sino que sabe actualizarse para que el usuario sienta la necesidad de tener una cuenta aquí y hacer uso de ella. Con la gran competencia que hay en este formato de comunicación, que el logo azul siga entusiasmando a miles de millones de personas, es toda una hazaña.
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		La tecnología avanza cada día y a unos pasos acelerados. Hace tan solo unos años ni siquiera nos podríamos plantear mirar el saldo de nuestra cuenta desde Internet y hoy podemos hacer casi cualquier cosa desde la comodidad de nuestro sofá. El mundo está cambiando y nosotros nuestros hábitos y formas con él.

Los pagos digitales se han convertido en una manera única de poder abonar cualquier cosa que se nos antoje. Según el informe del Wold Payments Report 2017 las previsiones son de un aumento del 10,9% anual hasta finales de 2020. Si observamos que estamos en 2017 son tres años creciendo con ese porcentaje que puede suponer toda una garantía de éxito.

El informe además anota que los pagos entre medianas y grandes empresas así como organismos públicos también aumentará considerablemente. Hasta un 6,5% anual con el que se cuentan 122.000 millones de operaciones. algo nada despreciable. Con estos datos para la fecha, se espera que pagar con moneda vaya quedando obsoleto.



El móvil, la forma tecnológica del futuro

Cuando pensamos en Internet, pagos online o películas para descargar lo primero que se nos viene a la cabeza es el ordenador que tenemos en casa. Desde que conocemos la tecnología como algo habitual el PC ha estado con nosotros pero hoy las cosas son muy diferentes. La cantidad de dispositivos porno con los que contamos para hacer cualquier cosa en la red es hoy más grande que nunca.

De todos los que hemos visto hasta ahora, el móvil sigue siendo el más utilizado. A pesar de que algunos expertos de la tecnología auguran su desaparición dentro de muy pocos años, la realidad es hoy bastante diferente. Con el teléfono podemos hacer cualquier tipo de gestión y las empresas de pagos digitales lo saben bastante bien.

Realmente estamos hablando de un apartado en el que queda mucho por hacer y dónde las alternativas pueden ser muy diferentes. Con el paso de los años iremos cuáles son las evoluciones de los pagos en línea de por sí pero de todas maneras, viendo la rapidez con la que se actualiza el día a día de la tecnología, puede que lo tengamos incluso antes de lo previsto. ¿Cuál será entonces el futuro real de la moneda?
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